
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0846/2023

Ixtapaluca, Estado de México, 20 de agosto de 2023

RESGUARDA POLICÍA ESTATAL Y MUNICIPAL PREDIO DONDE SE HALLÓ
UN VEHÍCULO CON REPORTE DE ROBO VIGENTE

- *Una alerta del C5 posibilitó a los uniformados efectuar el hallazgo.*
- *El vehículo habría sido hurtado el pasado 16 de agosto.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y de la Policía Municipal de Ixtapaluca, localizaron un predio donde se ubicó un vehículo con reporte por robo del pasado 16 de agosto; el lugar permanece bajo resguardo.

Efectivos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) en coordinación con sus uniformados locales, al realizar recorridos de seguridad recibieron una alerta del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) para localizar un Volkswagen, Polo, modelo 2020, color gris, el cual cuenta con predenuncia por hurto.

Con los datos aportados por el dispositivo de geolocalización satelital (GPS) de la unidad, la señal llevó a los uniformados al Lote 4, de una calle sin nombre, en la colonia Los Depósitos, donde ubicaron un inmueble, en el cual, desde la parte alta del portón visualizaron un automóvil con características similares al reportado.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Luego de solicitar con base en el número de placas su estatus al Centro de Monitoreo, se confirmó que se trataba de la unidad objetivo de búsqueda, por lo que una unidad oficial permanece en el sitio a fin de que no se altere la evidencia; en tanto, los uniformados se trasladaron al Ministerio Público para efectuar la denuncia de hechos correspondiente.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.